

民主主義は 守られた！

ご当地ナンバープレート「彦根」はிரらない 町長独断ではなく、住民合意の尊重を

「彦根」ナンバー取りやめへ

野瀬町長は、全世帯を対象とした「ご当地ナンバー」の是非をめぐめるアンケート結果を受け、導入申込書の取り下げを滋賀県知事に7月27日付けで提出。和田裕行彦根市長は甲良町の取り下げに対し、本市も同意しています」との書面を提出。今後、国交省が正式に「彦根」ナンバーを取り止める見通しとなりました。

元々この問題は住民合意が図られていないにもかかわらず、野瀬町長が和田市長の誘いに賛同した「勇み足」でした。しかも自動車のナンバープレートでの「彦根」にすれば、観光振興・地域活性化につながるなどの触れ込みの危うさが町民には見抜かれた結果でもあります。

真の地域活性化とはだれもが安心して住み続けられること。若い

世代が、子どもを産み育てられる子育て応援の環境を整えることではないでしょうか。

ご当地ナンバー「彦根」導入の アンケート結果 (全世帯対象の調査)

	件数	%
賛成	188	17.7
どちらかと言えば賛成	76	7.2
どちらでもない	196	18.5
どちらかと言えば反対	124	11.7
反対	478	45.0

甲良町民も しつかり意思表示

7日、平和キャラバンで野瀬町長と懇談した平和遺族会のBさんは、ご当地ナンバー「彦根」導入に56%もの町民が「反対」の意思を示したことを高く評価されました。

でつきり「彦根」ナンバーにあこがれる町民が多数になるかと予想していたが、彦根市に頼らない『冒立』の意志を示したのはずばらしいと思っ「た」などと話してくれました。

お元気ですか

のぶあきです

維新代表「日本共産党の 存在を否定」

維新の会代表馬場伸幸氏の暴言 日本共産党は日本からなくなつたらしい政党・・・馬場氏が7月ネット番組で発言したことに批判が広がっています。みなさんは、どう思われますか。

日本共産党書記局長の小池晃氏は民主主義を否定する暴言だとして直ちに発言撤回を求めました。

政党間の論争は政策・見解の違いを批判することはあっても政党の存在そのものを否定することは民主主義の大前提・土台を破壊する暴論と言わねばなりません。

馬場代表の発言は、戦前、暗黒政治の下で、日本共産党を無きものに」と弾圧し、国民から言論の自由を奪って戦争に突き進んだ歴史の教訓を思い起させます。

この間、維新の会は岸田自公政権の悪法成立に国民民主党と共に加担してきました。大軍拡を推進する軍拡財源法、保険証を廃止してマイナカードと一体化する「マイナンバー法改悪」、原発回帰への大転換を進める「原発推進5法」などがそれです。

信濃毎日新聞電子版 7月28日付けは、公党の存在意義をないがしろにした馬場氏の発言は、現政権の政治を良しとせず、票を託した有権者をもおとしめている」と。さらに、馬場代表の「第二自民党」宣言にふれて、政治には、声の大小によって人々が排除されることのない保障が要る。維新が二大政党を目指すにせよ、立場の異なる意見をく

む党の意義を否定したのでは、民主主義を踏みにじるに等しい。馬場氏が撤回に応じないのは党勢を背景にした慢心なのか、発言が計算ずくだったからか。保守層を軸に世論にアピールさえできれば、批判もはねつけるというのなら、信頼して政治を任せられる政党たり得ない」と痛烈に批判しています。

甲良民報

2023年8月13日・20日 892号(合併)
発行責任：日本共産党甲良町議員
連絡：甲良町在士373(西澤)
Tel: 38-4949 Fax: 38-2242

ご相談・ご要望をどうぞ。 ☆くらし・税金・教育などの相談は 西澤伸明 38-4949

◎日本共産党の見解を紹介します。メール shigakoura.jcp@ares.eonet.ne.jp ホームページもごらんください【「西澤伸明」で検索】

「そんなく、のない報道がココに」

しんぶん赤旗 電子版
無料 お試し
キャンペーン

1か月3497円が3週間無料

3週間中のお申し込みは一人一回まで
日本共産党 <https://www.jcp.or.jp/>

申し込みはこちらから


